



Kleine Anfrage

der Abgeordneten Sylvia Eisenberg (CDU)

und

Antwort

der Landesregierung - Ministerin für Bildung,
Wissenschaft, Forschung und Kultur

Schulleiterstelle der Isarnho-Schule, Gymnasium i. E. in Gettorf

Ich frage die Landesregierung:

1. Seit wann ist die Schulleiterstelle an der Isarnho-Schule vakant?

Seit dem 01. April 2000.

2. Zu welchem konkreten Zeitpunkt wird die Schulleiterstelle wieder besetzt?

Die Stelle des Schulleiters der Isarnho-Schule wird im Nachrichtenblatt des Ministeriums für Bildung, Wissenschaft, Forschung und Kultur, Ausgabe 7/2000, im Mai 2000 ausgeschrieben und dann unverzüglich wieder besetzt.

2.a Gibt es zeitliche Verzögerungen bei der Wiederbesetzung?

Nein.

2.b Welche Ursachen liegen der zeitlichen Verzögerung zugrunde?

Vgl. Antwort zu Frage 2.a.

3. Wie wurden bzw. werden bis dahin die Unterrichtsstunden, die der bisherige Stelleninhaber erteilt hat, aufgefangen?

Wurde für vollwertigen Ersatz gesorgt und ist dieser bis zur Wiederbesetzung der Schulleiterstelle sichergestellt?

Die Unterrichtsstunden, die der Schulleiter der Isarnho-Schule erteilte, sind durch die Abordnung einer Lehrkraft und durch die Erhöhung der Zahl der Unterrichtsstunden einer teilzeitbeschäftigten Lehrkraft vollwertig ersetzt worden. Diese Regelung wird bis zur Wiederbesetzung der Stelle sichergestellt.